

Ressort: Entertainment

Britische Indie-Band The xx neue Nummer eins der Album-Charts

Baden-Baden, 20.01.2017, 15:00 Uhr

GDN - Die britische Indie-Pop-Band The xx ist mit ihrem Album "I See You" die neue Nummer eins der offiziellen deutschen Album-Charts. Das teilte die GfK am Freitag mit.

Die aus Florian Silbereisen, Jan Smit und Christoff de Bolle bestehende Schlagerband Klubb3 kommt nach dem ersten Platz in der Vorwoche mit dem Album "Jetzt geht's richtig los!" auf Rang zwei. Die deutsche Punkrock-Band Betontod landet mit "Revolution" auf den Bronzeplatz. In den Single-Charts kann der britische Singer-Songwriter Ed Sheeran mit dem Song "Shape Of You" den ersten Rang verteidigen. Außerdem kommt er mit "Castle On The Hill" auch auf Platz drei. Clean Bandit feat. Sean Paul & Anne-Marie komplettieren mit "Rockabye" auf dem zweiten Rang das Podium. Die offiziellen deutschen Charts werden von GfK Entertainment im Auftrag des Bundesverbandes Musikindustrie ermittelt. Sie decken 90 Prozent aller Musikverkäufe ab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84152/britische-indie-band-the-xx-neue-nummer-eins-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619